
第 87 回生徒総会 
 

5月 2日（火）に行われた生徒総会では各委員

長の活動計画の発表、質疑応答を行いました。生

徒の皆さんのおかげで、スムーズに進めることが

できました。これからも霧多布高校をよりよい学

校にしていくことと、残りの任期を最後まで頑張

っていきたいと思います。今後の活動をブラッシ

ュアップしていこうと考えております。 

（３A 中田 遥大） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１３２号（平成２２年１０月第１号発行） 

号 (平成 22年 10月第 1号発行） 

 

 

 

   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆校長室より☆  

避難訓練を終えて 
校長  柴 尾 尚 文 

 今年は例年にない温かい気候で桜の開花も早いと各地から聞こえてきます。植物や生物がいよい

よ本格的な活動を始めると感じています。これからの季節、霧多布湿原を多くの花々が彩ることと

思います。花の美しさを楽しみ、大自然の営みや生命の輝きを実感したいと思います。 

 さる５月１５日に第２回避難訓練を実施しました。津波を想定しての訓練で、生徒および教員の

避難の対応を確認し、無事終了することが出来ました。「ＭＯ－ＴＴＯかぜて」への避難集合を見

ていると、生徒は機敏に行動しており、今までの避難への取組の成果が伺えました。過去の津波の

被害を学んできた本校の生徒達は、災害への適切な対応はもとより、命の大切さをしっかりと認識

していることが伝わってきました。浜中町防災対策室長の石塚豊様から、地震や津波への対応につ

いての講話を聞き、災害への準備が大切であることを全員で再確認しました。 

平成５年１月１５日釧路沖を震源とする地震があり、その時中標津高校で勤務していました。私

自身の被害はありませんでしたが、町内の半分が停電になっていました。その時体験した揺れの恐

ろしさは今でも忘れることはありません。 

 災害時の苦しみや悲しみを風化させることなく、真摯に向き合う姿勢をこれまで以上に育むとと

もに、あらゆる「生命」を尊び、自然・環境を大切にする教育活動を積極的に行っていきたいと思

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月行事予定 
 

５日（月） 前期中間考査① 

６日（火） 前期中間考査② 

７日（水） 前期中間考査③  

８日（木） 内科検診 

９日（金） 科目選択説明会 

（１・2学年） 

２２日（木） インターンシップ① 

２３日（金） インターンシップ② 

校外進路探求（1学年） 

２８日（水） 視察研修保護者説明会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

高体連壮行会 
５月２日（火）本校体育館にて高体連壮行会

が行われました。陸上競技部、バドミントン部

が高体連に向けての決意表明とパフォーマン

スを披露しました。 

高体連では、練習の成果を発揮してもらいた

いと思います。今後も霧多布高校全体で応援し

ていきます。 

（２Ｂ 新岡 豪大） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ご多用の中御来場頂きました皆様、有難うご

ざいました。頂きました多くの御助言を今後に

生かしてまいります。 

 

 

高野連春季大会 
5月 10日（水）高野連春季大会が行われま

した。今回は釧路商業・厚岸翔洋・弟子屈・霧

多布４校連合で出場しました。釧路明輝高校相

手に７対０で負けてしまいましたが、控えの選

手の協力のおかげでチームの雰囲気も良く最

後まで頑張ることができました。次の夏の大会

に向けて今まで以上に気合を入れて頑張って

いきたいと思います。  （２A 小林 捺輝） 

 

 

 

 

 

５月１１日（木）に釧路方面厚岸警察署から

講師の方を招き、携帯電話・防犯教室が行われ

ました。スマートフォン、ＳＮＳ等の使い方に

よっては自分や相手に被害が出る危険性があ

ることがわかり今後使用する際には今回学ん

だ事を活かしトラブルに巻き込まれないよう

に気をつけていきたいと思いました。 

（２Ｂ 井上 蓮） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全校校外清掃 
5月 1２日（金）に全校校外清掃が行われま

した。予想をしていた以上にゴミが落ちており

とても驚きました。その中でもタバコの吸い殻

がとても多くあり、恐らく運転中のポイ捨と思

われます。今後、運転する方には安全運転とポ

イ捨てをしないように意識していただきたい

と思います。 

（１A 増井 天馬） 

 

                                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

携帯電話・防犯教室 
 


